

福は内！ 節分 in 瀬戸屋敷

産業振興課 ☎84-0317



2月5日（土）、瀬戸屋敷において、瀬戸屋敷倶楽部主催で恒例の豆まきが行われました。今年の節分は、新型コロナウイルスを鬼に見立て、参加者一同が感染症の収束を願って豆をまきました。最高気温 10℃を下回る寒い一日でしたが、多くの子どもたちでにぎわいました。

3回目のワクチン集団接種、始まる

新型コロナウイルスワクチン接種対策本部 ☎83-2332



2月6日（日）から、町保健センター（町民センター 1 階）で新型コロナウイルスワクチンの3回目接種が始まりました。町では、ファイザー社製とモデルナ社製のワクチンを使用しています。今後も国からのワクチン供給量に応じて、町民への接種を進めていきます。最新情報は、町ホームページをご確認ください。



◀ 3回目接種の詳細はコチラ

やったね！



最優秀・優秀のW受賞

企画政策課 ☎84-0312

県が主催する「令和3年神奈川県広報コンクール」の広報写真（組み写真部門）で『広報かいせい 11月号』が最優秀賞、広報紙（町村部門）で『広報かいせい 12月号』が優秀賞を受賞しました。今後も、皆様に楽しく読んでいただけるよう、魅力的な広報紙づくりに努めていきます。



11月号(左)



12月号(右)



ウォーターサーバーを設置

環境上下水道課 ☎84-0314

環境に配慮したまちづくりの一環として、保健センター内にウォーターサーバーを設置しました。ごみ削減のためマイボトルが必要となりますが、町のおいしい水を飲むことができます。ぜひご利用ください。



庁舎で阿波おどりをPR

産業振興課 ☎84-0317

2年連続で開催中止となった開成町阿波おどりですが、1月中旬から下旬にかけ、連協が役場庁舎内にPRブースを開設しました。町内の阿波おどり連の着物や高張提灯などを展示し、来庁者の目を楽しませました。

